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ОПЕРАЦИЯ

«оптимизация»
Доступные услуги, комфортные условия для пациентов, новые стандарты медицинской помощи – это цели, 
заявленные в федеральной программе оптимизации здравоохранения. Но почему, когда дело доходит до 

конкретной больницы или поликлиники, всё превращается в бумажный фарс? Для кого в Ульяновске болеть – 
совсем не здОрово?  Читайте на страницах 2–3 
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НАБОЛЕЛО

Больная тема
Доступные услуги, комфортные условия для пациентов, 
новые стандарты медицинской помощи – это цели, заяв-
ленные в федеральной программе оптимизации здравоох-
ранения. Но почему, когда дело доходит до конкретной 
больницы или поликлиники, всё превращается в бу-
мажный фарс? Многие жители Ульяновской области 
уже сейчас обращаются к врачам только в край-
них случаях, предпочитая лечиться народными 
средствами! И это – в XXI веке! Что же будет после 
повальной оптимизации? Выживут ли россияне?

«Хуже только в аду!»
Ульяновск, микрорайон Нижняя Тер-
раса. Здесь находится поликлиника, 
которую планировали отремонтиро-
вать ещё три года назад. 

В начале 2020-го бывший губернатор 
Ульяновской области принял решение 
о строительстве новой поликлиники для 
взрослых и модернизации действующе-
го медицинского учреждения в рамках 
нацпроекта «Здравоохранение». Обещали 
успеть к 2022 году, однако на календаре 
июнь 2023-го, а воз и ныне там. Сменяется 
региональная власть, появляются новые 
чиновники, но до проблем простого чело-
века им нет дела. А ведь речь идет о самом 
дорогом ресурсе – здоровье. Вот что пишут люди 
в отзывах после посещения этой поликлиники. 

Михаил: 
«Отвратительная поликлиника! 
Специалистов узкого профиля нет. 
Те, что есть, принимают по два часа 
в неделю и очередь стоит «на века»! 
Одни терапевты кружатся как белки в колесе, 
потому что и швец, и жнец, и на дуде игрец!»

 
Анжела: 
«Делала прививку от краснухи, сестра 
вколола шприц, ввела половину его со-
держимого, а потом спросила не нахо-

жусь ли я в положении!!! Когда я ответила, что 
нет, произнесла просто шедевральную фразу: 
хорошо, а то пришлось бы абортировать!  
ЭТО ВООБЩЕ НОРМАЛЬНО?»

Anonymous:
«Что говорить об этой больнице?!  
Хуже только в аду».

Узкие коридоры, маленькие кабинеты, вечные 
очереди и, как следствие, кадровый голод. Кто 
из врачей захочет работать в таких условиях? 
А пациентам просто некуда деваться, медицинскую 
помощь в Нижней Террасе можно получить только 
здесь, в здании, которое изначально было предна-
значено вовсе не для поликлиники. Раньше тут ра-
ботал профилакторий. Сами корпуса, как отмечают 
местные жители, 30–40-х годов постройки, и хуже 
всего дела обстоят на третьем и четвертом этажах, 
куда просто страшно заходить. 

Поможет ли оптимизация в этом конкрет-
ном случае? Председатель Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Ульяновской области Андрей Седов 
уверен, что нет. Надо строить новое здание. А это, 
конечно, дело не сиюминутное. И пока возводятся 
новые корпуса, решено было «подлатать» старые. 
Предполагалось даже, что в прежнем здании сде-
лают ремонт и завезут новую мебель. 

При этом городские депутаты от партии вла-
сти пару лет назад рьяно трубили, что уже ведется 
активный набор узких специалистов для нового 
учреждения, обещали закупить служебные квар-
тиры. И даже звучала цифра – мол, из бюджета 
на эти благие цели будет направлено порядка 
10 миллионов рублей.

И что в итоге? Ровным счётом ничего.  
Ни узких специалистов, ни полноценного 
ремонта, ни нового оборудования. 

андрей седов

К чему приведёт медицинская реформа в Ульяновской области? 

Андрей Седов уточняет: финанси-
рование всё-таки было выделено, есть 
даже план работ и определен подрядчик 
на строительство новых корпусов. Однако 
люди по-прежнему толпятся в узких кори-
дорах злополучной поликлиники.

Андрей Седов: 
Я уже озвучивал данный вопрос на прошлом 
комитете, встречался с главным врачом 
медицинского учреждения. Были обеща-
ния приступить к ремонту в декабре 
2022 – январе 2023 года, но дело до сих пор 
не сдвинулось с места.

На днях Председатель Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Ульяновской области Андрей 
Седов лично проверил состояние на данный 
момент медицинских учреждений Заволжья, 
посетив их вместе с заместителем Предсе-
дателя правительства Ульяновской области 
Сергеем Кучицом и исполняющим обязан-
ности министра здравоохранения Олесей 
Колотик-Каменевой. 

Андрей Седов: 
В очередной раз своими глазами убедился, что это 
здание нуждается в ремонте, речь идет о верхних 
этажах. Но радует, что я получил внятный от-
вет от властей – ремонт состоится. Надеюсь, на 
этот раз будет без сюрпризов. Пока же предложил 
вести приём специалистов в отремонтированных 
кабинетах нижних этажей для комфорта паци-
ентов и медицинских работников. Безусловно, ещё 
одной актуальной проблемой остается нехватка 
узких специалистов. В данном учреждении речь идет 
о неврологе, отоларингологе и кардиологе. 
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Разбег на рубль, прыжок 
на копейку

Обычно, когда местные чиновники говорят 
об оптимизации здравоохранения, ссылаются 
на столичный опыт – мол, и у нас скоро так будет. 
В Белокаменной люди действительно забыли об 
очередях, электронная система моментально ищет 
нужного специалиста в ближайшей поликлинике, 
там новое оборудование и просторные помещения. 

Однако при этом ульяновские защитники рефор-
мы забывают о том, с каким размахом изначально 
шло строительство новых и модернизация старых 
медицинских зданий в последнее время! Только 
в Новой Москве за три года ввели в эксплуатацию 
больше двадцати поликлиник! Ульяновску до таких 
темпов явно далеко, поэтому планы по укрупнению 
лечебных учреждений выглядят странно.  

Андрей Седов: 
Если с некоторыми слияниями и поглощениями меди-
цинских учреждений ещё можно согласиться, то по 
возможности и эффективности управления бывши-
ми районными больницами, которые будут нахо-
диться почти в 150–200 километрах, у меня 
возникают большие вопросы. Я имею 
в виду, например, Новомалыклинский 
и Мелекесский районы – как люди должны 
добираться до врачей? А если речь 
идет о считаных минутах для спасе-
ния жизни человека? Как вам объе-
динение Ульяновского областного 
клинического госпиталя ветеранов 
войн с больницей Сенгилеевского 
района? Нам что, не нужен госпиталь 
для прохождения реабилитации участ-
ников специальной военной операции? 
Президент чётко дал понять, что се-
годня наша главная задача – отстоять 
русский народ, а на местах так небрежно 
и безучастно относятся к людям! 

 В БЛИЖАЙШИЕ ГОДЫ  всего планируется 
15 слияний, которые затронут 42 учреждения 
здравоохранения.

 НА ПЕРВОМ ЭТАПЕ   в планах объеди-
нить с крупными больницами города ряд лечеб-
ных учреждений: все поликлиники микрорайона 
Авиастроителей Заволжского района – с Цен-
тральной городской клинической больницей, 
станцию скорой помощи с Центром медицины 
катастроф. 

 ДАЛЕЕ  хотят слить с крупными ульяновскими 
больницами 14 районных и участковых больниц, 
а также травмпункты областного центра – подра-
зумевается, что в областную клиническую долж-
ны будут влиться перинатальный центр «Мама», 
Майнская, Вешкаймская, Сурская и Карсунская 
районные больницы. 

 Как это отразится на качестве медицинской 
помощи?  Предугадать трудно. Ведь реальная цель 
предложенных объединений – не улучшение пре-
доставляемых медицинских услуг, как хотелось бы, 
а отчаянная попытка решить кадровую проблему. 

Предполагается, что после слияний головное 
учреждение сможет командировать в районную 
или участковую больницы узких специалистов. Но 
разве это оптимизация? Больше похоже на попыт-
ку заткнуть дыры в штатном расписании! 

У чиновников своя система координат, которая 
не то что с логикой, с банальной арифметикой 
не совпадает! Позиция ульяновских реформато-
ров проста: раз сверху сказали – значит, надо де-
лать. И никого не волнует, что возросшая нагрузка 
на врачей моментально скажется и на качестве 
лечения пациентов, и сроках оказания медицин-
ской помощи.

и нездоровые 
головы

Андрей Седов: 
Это вызывает у меня крайнее недоумение. Вижу, 
что в очереди за препаратами сидят пожилые 
люди. Ведь пару лет назад по моей инициативе 
в микрорайоне Нижняя Терраса при поликлинике 
была открыта аптека с льготными лекарствами 
для удобства местных жителей. А что получает-
ся? Специалист заболел, всех направили в другое 
учреждение, причём не в пешей доступности. А если 
завтра он уволится? Лекарства – жизненно важ-
ная категория, такого быть не должно. Догово-
рились с руководством учреждения и минздравом, 
что данный вопрос будет решен в самый короткий 
промежуток времени.

Выходит, оптимизация в данном случае, как сказа-
ли бы врачи, – «лекарство с недоказанной эффек-
тивностью». 

Зато очередь – бесплатная 
Лидер ульяновских социалистов был крайне 

удивлён, когда узнал, что жители Нижней Террасы 
вынуждены приезжать за льготными лекарствами 
в другую поликлинику в Верхней Террасе – в десяти 
километрах. 

Если бы депутат лично не включился в решение простого, казалось бы, вопроса,  
то для жителей Нижней Террасы ничего бы и не изменилось. И таких проблемных 
больниц и поликлиник в городе – не пересчитать!

?
Какую оптимизацию 
нам готовят?
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Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Его друг 
и соратник 
Александр Шубин 
погиб на месте. Политик вы-
жил, действительно, чудом.

Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА
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Геннадий Семигин Александр Бабаков Ольга Епифанова Валерий Гартунг Елена Драпеко

Яна Лантратова
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ВСТРЕЧАЛИ 
КАК ГЕРОЯ. 
СВОЕГО. 
РОДНОГО

– Руслан Владимирович, для многих 
ваше решение отправиться в зону СВО было 
неожиданным. Почему так вдруг?

– Это решение пришло ко мне не сразу. После 
объявления частичной мобилизации я понял, что 
партийная работа, конечно, важна, но на передовой 
я нужнее. 

– Насколько лично для вас было внезапным  
решение Верховного Главнокомандующего  
о начале СВО? 

– К тому моменту в воздухе, конечно, уже чувство-
валось приближение какого-то глобального события – 
это было видно и по заявлениям наших дипломатов, 
и по количеству визитов западных лидеров в Москву. 
Мы давали однозначные сигналы о том, что готовы 
разграничить сферы безопасности в Европе. А нас 
восемь лет кормили обещаниями – давайте ещё пого-
ворим, ещё подумаем. И в какой-то момент терпение 
России должно было лопнуть. 

– Бойцы, которые возвращаются с передовой, 
подтверждают, что решение начать спецоперацию, 
сработать на упреждение, было верным. Вы согласны 
с этим?  

– День, два или неделя – не могу сказать. Но то, что 
украинские войска готовы были напасть в самое бли-
жайшее время, – однозначно. Они восемь лет к этому 
готовились.

– В начале 90-х годов вы участвовали в спец-
операциях по обеспечению безопасности в Абхазии, 
в Ферганской долине, Кабардино-Балкарии, Северной 
Осетии, Ингушетии и были отмечены орденом «За 
личное мужество». Насколько трудно было после 
стольких лет на гражданке снова вернуться на пере-
довую? 

– Многое, конечно, изменилось с тех 
пор – техника, технологии, вооружение. 
Я каждый день учусь, в том числе у более 
молодых ребят. И это нормально. Конечно, 
тот опыт, который я приобрел в горячих 
точках, нам тоже пригождается. 

– Вы родом из Северодо-
нецка нынешней Луганской 
Народной Республики. То есть 
для вас СВО и борьба с на-
цистами – история личная, 
личная трагедия? 

– Это трагедия и для меня, и для моих родителей, 
и для моих дедов. На Донбассе у меня, можно сказать, 
повсюду могилы близких и дальних родственников. 
Поэтому спокойно смотреть, как с 2014 года укра-
инские националисты забрасывают ракетами жите-
лей ЛНР и ДНР, я не мог. Все эти годы наша партия 
собирала тонны гуманитарной помощи, доставляла их 
мирным гражданам и ополченцам. Эту работу сейчас 
продолжают мои коллеги по партии. А я решил взять 
в руки оружие. 

– Не могу не спросить. По вашим ощущениям, 
когда закончится спецоперация? 

– Скажу так. После того как в следующем году 
будет переизбран Владимир Путин, Украину заставят 
сесть за стол переговоров. Это моё убеждение. 

– На фронт отправляют не только коптеры или 
буржуйки. Тысячи школьников пишут письма, рисуют 
картинки, бабушки из деревень присылают носки и ва-
режки. Насколько эти подарки мотивируют бойцов? 

– Для ребят это очень важно, конечно. Мы получа-
ем и письма, и рисунки, и маленькие посылочки из 
монастырей, это очень трогательно – понимать, что 
тебя поддерживают. Когда бойцы читают послания 
от незнакомых людей: «Возвращайся живым, мы за 
тебя молимся», это реально трогает до слёз и очень 
помогает в бою. 

– На Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
много говорилось о том, что на сентябрьских выбо-
рах социалисты выдвинут кандидатов – участников 
СВО. Но как боевой опыт поможет им решать про-
блемы ЖКХ и смогут ли они разобраться, например, 
в особенностях межбюджетных отношений? 

– Депутатами не рождаются, а становятся. 
Главное, что будет отличать этих депутатов, – 
обостренное чувство справедливости! 
Они не за то сейчас сражаются, чтобы чиновники 
продолжали воровать и перекачивать деньги из 

кошельков пенсионеров в зарубежные офшоры. 
Это очень мотивированные и честные люди. И они 
точно наведут порядок – хоть в городской комму-

налке, хоть в региональном здраво-
охранении. Слово офицера. 
– Спасибо за интервью 
и берегите себя. 

И КОПТЕРЫ, И ГУМАНИТАРКА
Во время (а некоторые – и вместо) обеда 

делегаты съезда окружили вереницу авто-
мобилей, стоящих на улице. Водители явно 
переживали – им предстоял долгий путь. Но 
куда? Маршрут раскрыл Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.  

Мы отправляем очередной гуманитар-
ный конвой на освобожденные терри-
тории и «за ленточку». Мы это делали 

с 2014 года и будем делать дальше, – заявил 
лидер российских социалистов.

Продукты, медикамен-
ты, одежда, бытовая химия, 

средства личной гигиены, ква-
дрокоптеры и другие спецсред-

ства для участников специальной 
военной операции были закуплены за счёт 
личных средств депутатов-справедливороссов 
со всей страны.

Кроме того, в новые регионы отправились 
два автомобиля «ГАЗ Соболь» – в отделения 
СРЗП в Херсонской и Запорожской областях. 

В СУХОМ ОСТАТКЕ
Из ожидаемых, но крайне важных итогов 

съезда можно выделить следующие: 

По итогам тайного голосования 
председателем Партии был переизбран 
Сергей Миронов, а посты сопредседателей 
сохранили Геннадий Семигин 
и Захар Прилепин. 
Делегаты съезда единодушно приняли 
предложение Сергея Миронова поддер-
жать на выборах 2024 года кандидатуру 
Владимира Путина. Почему? 

Сергей МИРОНОВ   Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

В своих решениях Президент опи-
рается в том числе на предложения 
нашей партии. Скоро 2024 год, будут 

президентские выборы. С одной стороны, мы 
понимаем, что когда идут боевые действия, 
может быть и не до выборов. Но я абсолютно 
убежден, что всенародная поддержка нашего 
Президента и Верховного Главнокомандующего 
во время боевых действий очень нужна.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Машины 
были забиты 
под завязку: 

12 тонн 
гуманитарного 

груза – не коробок 
спичек. 

Одним из самых желанных и долгожданных гостей 
съезда был Руслан Татаринов – давний соратник 
Сергея Миронова. 
Осенью прошлого года он сложил с себя полномочия ру-

ководителя аппарата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме и ушел добровольцем на фронт. 

Три последних месяца, признался Руслан Татаринов, он 
был без связи с родными и близкими: «за ленточкой» – 
никаких мобильников! Но после окончания длительной 
командировки ему всё-таки дали увольнительную. Бук-
вально на несколько часов, чтобы выступить на съезде. 
Потом снова – на передовую. Однако нам удалось за-
дать несколько вопросов партийцу, которому на съезде 
аплодировали стоя.

РЕШИЛИ. СДЕЛАЛИ
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В КАДРЕ И ЗА КАДРОМ

Зал заседаний, кабинет, совещания и бу-
маги, тонны бумаги – так большинство 
избирателей представляют себе работу 
депутата. Бумаг действительно много – 
как-никак люди занимаются законотвор-
ческой деятельностью. Но студентам Улья-
новского государственного технического 
университета удалось на собственном 
опыте узнать, как на самом деле выглядит 
рабочий день депутата. С помощью руко-
водителя Регионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Андрея Седова они увидели то, что обычно 
скрыто от широкой публики. 

Андрей Седов: 
Интересный получился формат! Современной 
молодежи не хватает доступной информации о ре-
гиональной политике, а ребята как раз придумали 
как – легко и просто можно о ней рассказать, – про-
должает парламентарий-социалист.

Рабочий день Андрея Седова начинается рано. 
Как правило, у него ежедневно намечено несколько 
рабочих встреч, но могут возникать и новые пункты 
в графике. За первую половину дня депутат в компа-
нии студентов успел провести лицензионную ко-
миссию и принять участие в одном совещании. Гости 
быстро освоили основы законодательной работы 
и внимательно наблюдали за происходящим.  

«Для себя мы уяснили, что Андрей Николаевич 
Седов – эксперт в сфере ЖКХ. Как он умело отвечает 
на любой вопрос и находит эффективное решение 
региональных проблем по данной тематике! Мы с Ан-
дреем удивлялись. С первых же минут после начала со-
вещания мы сделали для себя вывод: Седов – человек 
дела», – поделился впечатлениями Антон Рогов.

Андрей Седов: 
Мои юные помощники Антон 

и Андрей очень активные 
ребята! Задавали до-

полнительные вопросы, 
быстро вникали в суть 

дела. Рад, что могу поде-
литься с ними своим опытом 

и рассказать чуть больше 
о деятельности депутата. 

Были 
экскурсанты –  

стали партийцы!
Увидели студенты 

УлГТУ и другую сторону 
депутатского труда. 

Вместе с Андреем Седовым они 
отправились на встречи с жителя-

ми Заволжского района.  

Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ внимательно относится к обраще-
ниям жителей, депутаты по возможности стараются 
лично изучить проблемы людей. Сфера Андрея 
Седова – это коммунальное хозяйство. 

 Жильцы дома на улице Врача Михайлова, 47 
беспокоятся о капитальном ремонте и вывозе мусо-
ра. Вместе с собственниками квартир наметили план 
по исправлению ситуации.

Жильцы следующего дома – проезд Менделеева, 8  – 
пожаловались на подтопления первого подъезда, так 
как его территория находится ниже всех окружающих 
участков. Вода протекает в подвал дома, стены по-
крываются плесенью. Единственный выход – поднять 
площадку перед подъездом. Также при въезде во двор 
нет хорошего дорожного покрытия, из-за чего после 
дождя образуется огромная лужа. В ходе встречи с де-
путатом Седовым было принято решение привлечь 
к этой проблеме администрацию Ульяновска. 

На последней встрече по адресу: улица Академика 
Павлова, 59  выяснилось, что канализационные трубы 
в доме сильно изношены, отсюда и проблемы в сфе-
ре ЖКХ. Политик взял обращение в работу, в ближай-
шее время коммунальщики должны всё устранить.

«Приятно было провести этот рабочий день имен-
но с Андреем Николаевичем Седовым. Удалось выяснить 
опытным путем, что график работы депутата Зако-
нодательного Собрания нелегкий. Много делового про-
фессионального общения, встреч с гражданами. Успели 
забежать буквально на 15 минут в столовую переку-
сить. Андрей Николаевич – живой, настоящий. Человек, 
которому действительно небезразлична жизнь своего 
региона. Он за людей!» – отметил Антон Рогов. 

Интересно, что к исходу дня выяснилось – студен-
ты тоже хотят помогать людям в качестве начинаю-
щих политиков. И, возможно, у партии скоро появят-
ся два молодых активиста!  

«Если до этого у нас был интерес к политике, 
но мы с Антоном сомневались, стоит ли пускаться 
в эту, как многие считают, авантюру, то после про-
веденного рабочего дня с Андреем Николаевичем мы 
окончательно решили вступить в молодёжное крыло 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. На 
лидера социалистов хочется равняться! Будем стре-
миться к этому», – добавил Андрей Волков.

В конце Андрей Седов поблагодарил ребят за 
проведенный интересный день и вручил сувени-
ры с партийной символикой.

власти
по коридорам
Экскурсия

Не выпуская телефонов из рук
Так называемые походы во власть популярны 

во всём мире. В Берлине любой человек может 
зайти в рейхстаг, чтобы через стеклянный купол 
посмотреть, как работает парламент, – надо только 
заранее купить билет. В Москве есть специальные 
дни для посещения Госдумы и городской Думы. 
В каникулы такие экскурсии пользуются большой 
популярностью у школьников. 

Для Ульяновска подобный способ общения 
законодателей и молодёжи пока в новинку. Лидер 
местных социалистов Андрей Седов показал сту-
дентам, как работают народные избранники в канун 
Дня парламентаризма, и рассказал об особенностях 
формирования комитетов, системе выборов депута-
тов, в том числе в молодежный парламент.

Андрей Седов: 
Я предложил провести акцию «Один 
день с депутатом», чтобы желающие 
наглядно увидели, из чего состоит 
наш рабочий день, как происходит 
взаимодействие с населением, ка-
кие вопросы обсуждаются. Надеюсь, 
это будет познавательно для ре-
бят и пригодится им в построении 
дальнейшей карьеры и формировании 
политических взглядов.

Счастливчиками, если можно так 
выразиться, стали два человека – это 
Антон Рогов, студент 2 курса гумани-
тарного факультета УлГТУ, и Андрей 
Волков, студент 3 курса факультета ин-
формационных систем и технологий. 

С первых же минут ребята доста-
ли сотовые телефоны и снимали всё 
происходящее. Решили, что будут 
вести стрим, а после смонтируют 
видеосюжеты и выложат их в Сеть. 
Депутат не возражал, напротив, та-
кой способ общения показался ему 
очень перспективным.  
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СПРАВЕДЛИВЫЙ ВЗГЛЯД 
НА ПОМОЩЬ

Судьба особо не жалела жительницу 
Ульяновска Полину Кудряшову. А она в ответ 
не жалеет себя и каждый день просыпается, 
чтобы сделать наш мир хоть чуточку лучше. 
И добрее.

В работе по сбору гуманитарной помощи актив-
но участвуют представительницы регионального 
отделения Социал-демократического союза женщин 
России в Ульяновской области, молодежного крыла 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, ря-
довые социалисты, а также жители города с актив-
ной гражданской позицией. 

Кроме того, ульяновские справедливороссы взя-
ли шефство над шестью семьями мобилизованных – 
партийцы оказывают им всю необходимую помощь. 

Общественная деятельность кардинально изме-
нила жизнь Полины, наполнила её новым смыслом. 
А когда девушка услышала слова благодарно-
сти, которые наши бойцы с передовой переда-

ли ульяновским волонтерам в канун Дня 
Великой Победы, то расплакалась, словно увидела 
защитников рядом. 

С появлением движения «Справедливое 
сердце» у меня появился стимул жить. Бла-
годарю за возможность быть полезной для 

кого-то и совершать добрые дела, – говорит Полина 
Кудряшова. 

И записывает очередное обращение к подпис-
чикам, ведь пора собирать новый груз гуманитарки. 
Который очень ждут…

ВСЕМ МИРОМ, ВСЕМ НАРОДОМ!

Социальные сети Полине помогает вести мама, 
Елена Седова – руководитель регионального от-
деления Социал-демократического союза женщин 
России в Ульяновской области, она также возглав-
ляет местный Центр защиты прав граждан. О рабо-
те движения её дочь рассказывает в своих видео-
обращениях, которые набирают сотни просмотров. 

У организованного движения по сбору гумани-
тарной помощи уже начинают появляться 
свои талисманы. Например, геронтологи-
ческий центр «Забота» передал Полине 
связанного 
мастерицами 
мишутку. 

Выяснилось, что люди, которые получают 
помощь в стенах этого учреждения, соли-
дарны с моим решением и тоже оказывают 

посильную помощь нашим защитникам – вяжут носки, 
шапки и манишки. И это очень правильно, ведь толь-
ко объединившись, мы становимся сильнее духом. 
Вместе дорога под названием жизнь становится 
легче, – комментирует Полина. 

Имя для та-
лисмана девушка 

выбирала вместе 
со своими подпис-
чиками в соцсетях. 
И выбор пал на 
вариант Храбрыш! 
Теперь надо найти 
прозвище другому 
«питомцу», который 
создали специаль-
но для девушки 
рукодельницы из 
Димитровграда 
Ульяновской обла-
сти. Они, кстати, 
тоже помогают 
бойцам с пер-
вых дней СВО. 

Тыл – это каждый из нас, – говорит Полина в своём видео-
обращении. – Ведь именно от нас с вами зависит жизнь 
наших ребят. Если кто-то думает, что без нас справятся – 

мол, волонтеров и так много – нет, мои хорошие, не справятся без нас. 
Ведь те, кто помогает, тоже теряют большой ресурс – и матери-
альный, и физический.  А сборы и поддержку ребят прекращать 
нельзя. Ведь мы все вселяем в них надежду и веру в победу, кото-
рая обязательно будет за нами! 

УНЫНИЕ И ЖАЛОСТЬ К СЕБЕ – 
НЕ ВЫБОР СИЛЬНЫХ

Полина родилась с ДЦП – болезнью сложной 
и непредсказуемой. Девушке сложно самосто-
ятельно передвигаться, резко упало зрение. 
А после перенесенной коронавирусной 
инфекции, перед глазами – сплошная 
пелена. Врачи делают всё возмож-
ное, чтобы не допустить полной 
слепоты, и своей силой воли 
Полина помогает медикам, ведь 
уныние и жалость к себе – не 
выбор сильных. Даже на 
своей страничке в соцсети 
она написала такой жиз-
ненный лозунг: 

Зачем 
мне ноги, 
если у меня 
есть крылья! 
Позитивная жизнь с ОВЗ возможна!

А ведь не каждый может справиться с ис-
пытаниями, которые посылает судьба. Многие 
озлобляются. Но только не Полина. Она, наоборот, 
решила помогать людям – пусть даже совершен-
но незнакомым – в сложных ситуациях. 

Так, при поддержке Регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Ульяновской области девушка взяла на 
себя смелость и организовала движение помощи 
защитникам, находящимся в зоне специальной 
военной операции. Волонтеры уже собрали и пе-
редали на фронт десятки рулонов сетки-рабицы, 
спасающей жизни ребят, укрывая их от осколков 
и атак дронов, а также инструменты, лопаты, бен-
зопилы и многое другое. 

ДОБРЫЕ 
ТЯНУТСЯ К ДОБРЫМ
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Название движе-
ния по сбору гуманитар-

ной помощи «Справедливое 
сердце» было выбрано без 

особых раздумий. И с первых дней 
участвовать в этом добром деле 
решили десятки неравнодушных 
ульяновцев, которые перечисля-
ют пожертвования на средства 

гигиены, продукты питания 
и одежду, – всё, что так необ-

ходимо нашим ребятам на 
передовой. 

БЛИЖНЕМУ

Елена Седова 
и Лейсян Каюмова
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НАШЕ СОБАЧЬЕ ДЕЛО
Тема бродячих и агрессивных 
животных – снова на слуху. Госдума 
уже приняла новые штрафы для 
собачников и нерадивых чинов-
ников. В Кодексе об администра-
тивных правонарушениях теперь 
прописаны следующие штрафы: 
за ущерб здоровью или имуще-
ству, причиненный животным, его 
хозяину придется отдать от 10 до 
30 тысяч рублей, должностным ли-
цам – от 50 до 100 тысяч, юридиче-
ским – от 100 до 200 тысяч рублей.

Если чиновники будут понимать, что их могут 
посадить, что даже за легкий укус они будут 
платить большие штрафы и компенсации 

гражданам, тут же найдут средства и силы на циви-
лизованное решение проблемы, – уверен лидер россий-
ских социалистов Сергей Миронов. 

Также депутаты нижней палаты российского парламен-
та обсуждают очередные поправки в скандальный Закон 
об ответственном обращении с животными. Напом-
ним, документ, который запрещает отстреливать 
и усыплять бродяжек направо и налево, был принят 
ещё в конце 2018 года. Но с тех пор трагедий 
с участием агрессивных животных меньше 
не стало. Например, в Оренбурге этой весной 
стая бешеных псов насмерть загрызла мальчика. 

Эти ЧП – страшные трагедии. После гибели ребёнка 
власти Оренбурга заявили, что агрессивных собак, на 

которых и до трагедии неоднократно жаловались жители, 
«биркуют» и возвращают на те же улицы, якобы к этому их 
обязывает несовершенный закон. Это значит, что чиновники 
как не собирались, так и не собираются этот закон выполнять. 
Закон об ответственном обращении с животными запреща-
ет возвращать агрессивных особей на улицы, – говорит лидер 
российских социалистов Сергей Миронов. 

 Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ считает, что  
 поправки в Закон об ответственном обращении с животными не  
 нужны!  Они лишь развяжут руки региональным властям и узако-
нят массовые расправы над беззащитными животными. Принцип 

«отлов – стерилизация – вакцинация» реально работает. Но толь-
ко там, где чиновники пытаются решать проблему, а подрядчи-
ки – не воруют миллионы рублей на строительстве приютов. 

Поможет ли ужесточение штрафов 
решить проблему бездомных животных 
в нашей стране? Чтобы высказать своё 
мнение, отсканируйте QR-код камерой 
своего телефона и перейдите по ссылке. И
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